

Freie Improvisation



WALLE Seit Anfang des Jahres gibt es in der Kulturwerkstatt Westend die von Sahin Ucar geleitete Musikwerkstatt „Freie Improvisation“. Die Werkstatt ist offen für alle. Am Dienstag, 26. November, lädt Ucar zusammen mit den Workshop-Teilnehmern zu einem Werk-

stattkonzert ein. Dabei ist das Publikum eingeladen, das Konzert mitzugestalten und gemeinsam unerwartete Klänge zu erzeugen. Das Werkstattkonzert beginnt um 20 Uhr im Westend (Waller Heerstraße 294). Der Eintritt ist frei.

(mb)/Foto: high resolution